



Le foot à poires

Se joue à deux ou en équipe de deux.

Chaque joueur se place devant son but et prend une poire en caoutchouc. L'embout se place entre les barres.

La bille est placée au centre du jeu.

Au top départ, chacun souffle avec sa poire (et non sa bouche !) sur la bille, afin de défendre son camp ou de marquer un but à l'adversaire.

Il est interdit de sortir l'embout de son emplacement.

Le camp qui encaisse le premier 5 buts a perdu la partie.



Le « truc » de ToutanGran...jeux : Très bon jeu pour les plus jeunes, en complétant avec le billard Nicolas

Composition des pièces : 1 plateau, 4 poires à vent, 1 boule de liège